



Concetta Bonanno arbeitet seit Wochen eifrig für den Adventsmarkt Foto: zVg

## Stiftung MBF lädt zum traditionellen Adventsmarkt

In Zusammenarbeit mit Hobbymarkt des Frauenverein Stein

(les) Am Freitag und Samstag, 22. und 23. November, findet der traditionelle Adventsmarkt der Stiftung MBF in Zusammenarbeit mit dem Hobbymarkt des Frauenverein Stein statt. Der weihnachtlich gestaltete Innenhof des Buchenwegs und das passende Rahmenprogramm, bestehend aus acht Ensembles verschiedener Fricktaler Musikschulen, läuten traditionell die Adventszeit ein.

Am Freitag, 22. November, von 16.30 bis 21 Uhr und am Samstag, 23. November, von 10 bis 16 Uhr ist es wieder soweit: Auf dem stimmungsvoll geschmückten Innenhof des Buchenwegs in Stein werden an vielen weihnachtlich geschmückten Marktständen die Eigenprodukte aus den Ateliers, Adventsgestecke aus dem Feldhof und selbstgebackene Köstlichkeiten der Stiftung MBF angeboten. Mit dabei sind wiederum die Künstlerinnen und Künstler aus Stein am Hobbymarkt des Frauenvereins. Daneben warten ein vielfältiges kulinarisches Angebot und ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm auf die Besucherinnen und Besucher. Die jüngsten Besucherinnen und Besucher erwartet eine Geschichtenerzählerin und das beliebte Angebot zum Lebkuchen verzieren. Die Mitarbeitenden der Kreativ- und

Werkatellers sind seit Wochen inmitten der Weihnachtsproduktion. Engel und Sterne aus den verschiedensten Materialien, selbstgetöpferte Gartenstelen und diverse andere Weihnachtsgegenstände warten auf neue Besitzer. Daneben verkauft die Gruppe des Garten- und Landschaftsunterhalts aus dem Feldhof in Frick selbstgemachte Adventskränze und -gestecke sowie feine Marroni.

Musikalisch unterhalten werden die Gäste am Freitagabend von der hausgemachten Band, den «Sandhasen» sowie den Turmbläsern St. Peter und Paul, Frick. Der Samstag steht ganz im Zeichen der Fricktaler Musikschulen. Insgesamt stehen über 50 Schülerinnen und Schüler im Einsatz. Los geht es um 10.15 Uhr mit dem Schlagzeug-Ensemble der Musikschule Regio Stein/Fricktal, eine dreiviertel Stunde später tritt die Musikschule Rheinfeld/Kaiser-augst mit ihrem Blockflöten-Ensemble auf. Um 12 Uhr geht es weiter mit dem Bläser-Ensemble aus Stein. Es folgen die Young Valley Band sowie das Akkordeon-Ensemble der Musikschule Laufenburg. Den Nachmittag einläuten werden die Gitarren-Spieler der Musikschule Zeiningen, gefolgt vom Bläser-Ensemble aus Frick. Den Abschluss macht der Kinderchor der Musikschule Region Laufenburg.